

Canada
Province de Québec
Municipalité de Bolton-Ouest

Canada
Province of Quebec
Municipality of West Bolton

Règlement #268.1.2013 modifiant les règlements #268, #268.1.2007 & #268-1-2010 concernant les dérogations mineures

By-Law #268.1.2013 modifying by-laws #268, #268.1.2007 & #268.1.2010 concerning minor derogations

ATTENDU QUE le conseil municipal de Bolton-Ouest désire modifier le règlement #268 concernant les dérogations mineures ;

WHEREAS the municipal council of West Bolton wishes to modify by-law #268 concerning minor derogations;

ATTENDU QU'un avis de motion du présent règlement #268.1.2013 a été donné à la réunion de conseil du 1 octobre 2013 ;

WHEREAS a notice of motion for this by-law #268.1.2010 was given at the council meeting held October 1, 2013;

EN CONSEQUENCE

il est proposé par conseiller appuyé par conseiller et résolu à l'unanimité QUE le règlement #268.1.2013 soit adopté pour décréter ce qui suit:

THEREFORE

it was moved by councillor seconded by councillor and carried unanimously THAT the by-law #268.1.2013 be adopted and the following is decreed:

1. Le préambule fait partie intégrante dudit règlement.
2. L'Article 5.3 est remplacé par le suivant :
La demande doit être accompagnée du paiement des frais requis aux fins de son étude. Ces frais sont fixés au montant de \$350.00 et cette somme n'est pas remboursable.
3. Ce règlement entrera en vigueur selon la loi.

1. The preamble is an integral part of the present by-law.
2. Article 5.3 is replaced by the following:
The request must be accompanied with the fee payment. This fee is fixed at \$350.00 and is not refundable.
3. This by-law enters into force according to the law.

Signé à Bolton-Ouest ce

Signed at West Bolton this

Maire/Mayor

Directeur général/Director general

Avis de motion: 1 octobre, 2013

Adoption: 11 novembre

Publication: